

Student Services

Mit vollem Einsatz studieren

Die Stipendienkommission der Universität Basel hat an der Stipendienfeier vom 20. Juni 2024 zwei Studierende mit einem Anerkennungs-Stipendium ausgezeichnet.

Elisa Rexhaj, Masterstudentin Englische und Italienische Sprach- und Literaturwissenschaften und Emanuel Martin, Bachelorstudent Molekular- und Mikrobiologie heissen die diesjährigen Preisträger der Stipendienkommission. In ihren Referaten an der Stipendienfeier können sie die Begeisterung für ihr Studienfach und ihre Zukunftspläne lebhaft ausdrücken. Besonders am Herzen lag den beiden Gekürten, den Spendern und Spenderinnen von Stipendien zu danken.



Glückliche Preisträgerin und Preisträger Elisa Rexhaj, Emanuel Martin (Bild: Universität Basel, Dominik Plüss)

Emanuel Martin hat eine Lehre als Chemielaborant absolviert. Vier seiner Geschwister sind auch in Ausbildung. Er hat sich früh selber um seine Studienfinanzierung gekümmert.

Elisa Rexhaj ist Italienerin, die Eltern arbeiten und wohnen in der Schweiz. Sie strebt nach dem Sprachstudium eine akademische Karriere als Sprachwissenschaftlerin an.

Stipendien für Studierende in Härtesituationen

Der Stipendienfonds fördert jedes Jahr rund 150 junge Menschen, die ihr Studium trotz anspruchsvollen Rahmenbedingungen erfolgreich absolvieren. Die Unterstützungsgelder stammen aus Spenden, Fondsgeldern und universitären Mitteln und betragen im Jahr rund CHF 800'000. Bei der Stipendienvergabe werden Elternunterhalt und Ansprüche auf kantonale Stipendien sorgfältig abgeklärt.

weiterführende links:

Spenden: https://www.unibas.ch/de/Studium/Beratung/Studienfinanzierung/Spenden.html